

Les Parquets de Cuba et du Portugal signent un accord de coopération juridique



La Havane, 17 mars, (RHC).- Le procureur général de Cuba, Dario Delgado et son homologue du Portugal, Adriano Cunha, ont signé ce vendredi à La Havane un accord de coopération juridique entre les Parquets des deux pays.

Le procureur général du Portugal a qualifié de très important l'accord. «En fait, c'est un plan d'exécution d'une convention signée en 2016 à Lisbonne quand nous avons

eu l'honneur d'accueillir M. Delgado » a-t-il déclaré à l'agence Prensa Latina.

Adriano Cunha se trouvait parmi les invités de marque de la XIVe édition de la rencontre internationale des Sciences Pénales, qui a terminé ses travaux hier au Palais des Congrès de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157765-les-parquets-de-cuba-et-du-portugal-signent-un-accord-de-cooperation-juridique>



Radio Habana Cuba